
第３回運営委員会は、理事会への一任ということで、運営委員の皆さんへ委任状の提出をお願いしました。(委任状75名）

１ 【 PTA会長　挨拶】

学校もある中で、無事2学期が始まってよかったと思います。今後も引き続き、ご家庭で感染対策に努めていただければと思って

２ 【校長先生　挨拶】 

３ 【地区P・県P・その他関係団体】

◆地区PTA母親委員会

　　　７/26　(月) 19:00～　場所:田代中学校

　　　８/６　(金) 19:00～　場所:サンメッセ鳥栖

◆弥生が丘地区まちづくり協議会(3部会合同開催）

　　　７/15　(木) 19:00～　場所:弥生が丘まちづくり推進センター

　　　９/16　(木) 19:00～　場所:弥生が丘まちづくり推進センター

◆通学路点検 　　　７/28　(水) ９:30～10：30　

◆地区PTA運営委員会　 　　　８/４　(水) 19:00～　場所:鳥栖市民文化会館3階

　 　　　９/22  (水) 19:00～　場所:サンメッセ鳥栖

◆日本PTA(九州PTA)全国研究大会北九州大会 　　　8/21   (土) 　　　　　オンライン開催

　　　８/27  (金) 18:30～　場所:サンメッセ鳥栖　　延期

◆県P親睦母親委員長ミニソフトバレー大会 　　　中止　

◆ははおやオリンピック 　　　中止　

４ 【 PTA本会・その他】

　　　７/30　(月) 13:00～　場所:弥生が丘小学校英語ルーム

◇人権・同和問題研修会　　 　　　８/18　(水) 18:00～　場所:田代まちづくり推進センター

　　　　　　　　　　　　　 場所:弥生が丘小学校

◇運動会

◇第1回役員選考委員会 　　　10/12   (火) ：理事会終了後～

◆給食試食会 　　　10月予定：中止

◆会員スポーツ交流会 　　　10月予定：中止

　　　

　　　７/14　(水) 19:00～　場所:基山町民体育館見学

タブレットを配布し、オンライン授業を行うなどの対応も考えています。今のところ、2学期の学校行事は予定通り行う方針です。

子ども主体の行事については何としてもやりたいと思っています。計画の変更や延期もあるかもしれませんが、ご理解、ご協力

よろしくお願いいたします。

◇学校保健安全委員会

◇美化作業

◇：本会関連　　◆：その他

◆鳥栖地区教育懇談会

　　　９/25　(土) 場所：弥生が丘小学校運動場　※雨天時26日(日)

隣県の福岡では新型コロナ感染者数が千人を超えていましたが、一時期に比べて少し減少傾向にあり、地域によっては夏休み延長の
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　　　８/28　(土) ７:00～　草刈機作業、８：00～　全体美化作業

います。

　　　　　内容：｢性的志向・性自認に関する人権問題」

　　　　　佐賀LGBTｓ支援団体　SOiGIEs(そいぎーず)代表　茜さん

鳥栖市内でもクラスターが発生している中、2学期が始まりました。

今後、コロナに関する行動制限などによって個別に長期に休む子がいる場合に、担任との連絡ツールとしてタブレットを使用する

取り組みを始めようとしているところです。また、コロナの感染状況により、学級閉鎖・学年閉鎖・休校となれば、全員に

◆運営委員会だより . 
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５ 【各委員会】

６ 【学校より】

◎学校保健安全委員会の結果について

◎2学期の行事について

８【審議事項】
特になし

今後の開催予定（理事会・運営委員会）

第4回：10月12日(火） ※理事会のみ

第5回：12月3日(金）

第6回：1月25日(火） ※理事会のみ

第7回：3月4日(金）

予定が変更になることもあります。

しています。

・第２回運営委員会便りの

発行・配布。

・今回の委員会次第の配布

作業を実施しています。

・委員会としての活動は

ないが、地区PTA母親委員

会へ副会長参加。

・11月に予定していた

行っています。

・7/９にベルマーク便りの発行を行い

ました。(集計点数80698点でした。）

・ボランティア委員の子どもたちにも協力

母親オリンピックが中止

となりました。

全体的に歯はきれいに手入れされているけれども、歯磨き後にジュースを飲んでいると見受けられるお子さんもいるので、

　　　　　　　　　　　福岡銀行　22円　⇒０円へ変更(引き下げ）

また、両銀行ともに振替日は26日⇒28日へ変更となります。詳細につきましては、改めてお知らせいたします。

・9/25(土)の運動会は、午前開催の予定です。昨年同様、参観人数を大人2名までとし(未就学児は数に含めず）、参観される方には

＜引き落とし手数料＞　佐賀銀行　22円　⇒55円へ変更(引き上げ）

行事については、子どもたちの学びをとめないよう予定通り実施していきたいと考えています。

令和4年度の4月より、校納金のシステム変更に伴い、校納金の引き落とし手数料・振替日が変更となります。

手入れ後は特に気をつけていただきたいとアドバイスをいただきました。

・5年生の宿泊学習も延期となったため、11/16(火)17(水）の一泊二日で改めて計画しています。

◎その他(学校事務より）

　学年ごとにカラーリボンを付けていただき、参観しやすいよう工夫していきたいと思います。また、来場者の方を把握するため、

　今年は来場者カードを作成し、運動会当日の朝、保護者に提出していただくことを考えています。当日は、PTA本会役員の方にも

・修学旅行は10/14(木)15(金)6年生、10/15(金)1年生～5年生の予定です。行き先は、安全に行くことが出来る場所を検討中です。

　協力していただき、東門・西門にて来場者カードの確認・受付を行う予定にしています。詳細につきましては、後日改めて

　お知らせいたします。

7/30(月)に、学校医・学校歯科医・学校薬剤師にお越しいただき、学校での保健安全に対する取り組みを説明いたしました。

・10月に予定していた

会員スポーツ交流会が

中止となりました。 

・安全パトロール表の作成、配布を行っています。

・校区内の転出入の対応を行っています。

・7/6に2回目のベルマークの集計作業を

　　・8/28(土)美化作業実施。

　　・次は12月に門松作りを

　　予定しています。

　　

・7/19に第40号の広報誌発行。

ご協力ありがとうございました。

・運動会に向けて撮影を計画

・役員選考委員の選定について

行っています。

してもらい、９/３にベルマークの回収を

その中で、概ね子どもたちは健やかに育っているというお褒めの言葉をいただきました。１つだけご指摘をいただいたのは、

選考委員を担うことになりました。10/12(火）に第1回役員選考委員会を開催予定です。

来年度のPTA役員と運営委員の選出については、今年度の本会役員、各委員会のリーダーで

７【協議事項】

 

        

 


